

St. Ingbert, im Juni 2025

## Ich sage Tschüss

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kunden,

alles hat einmal ein Ende. Nach mehr als 30 Jahren erfolgreicher Tätigkeit als Versicherungsmakler möchte ich Sie heute persönlich über eine wichtige Veränderung informieren: Am 1. Juli 2025 wird offiziell mein wohlverdienter Ruhestand beginnen.

Um einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten, erfolgte die Übergabe der Geschäftsführung bereits zum 1. Januar 2025. Mein Nachfolger, Herr Carsten Geßner, selbst seit mehr als 20 Jahren als selbständiger Versicherungsmakler tätig, hat nunmehr die Leitung unseres Unternehmens übernommen. Für Sie ändert sich sonst nichts. Sie werden weiterhin von Frau Daniela Vitt und Frau Silke Kubitza in bewährter und zuverlässiger Qualität betreut. Der Name unseres Unternehmens, Standort, Telefonnummern, E-Mail-Adressen und unser Service für Sie bleiben unverändert.

Ich bin überzeugt, dass Herr Carsten Geßner das Unternehmen mit Kompetenz und Engagement weiterführen wird. Sie können weiterhin auf die gewohnte Qualität und Verlässlichkeit zählen. Ich persönlich werde Ihnen und dem Unternehmen auch weiterhin als Berater erhalten bleiben.

Ich gehe mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Nach 30 arbeitsreichen, aber schönen Jahren möchte ich mich von Ihnen verabschieden. Es ist ein besonderer Moment, denn es beginnt für mich ein neuer Lebensabschnitt. Die gewonnene Zeit werde ich nutzen für Reisen, Hobbys und all die kleinen Dinge, die das Leben lebenswert machen und die in der Vergangenheit vielleicht etwas zu kurz gekommen sind.

In all den Jahren durfte ich Sie begleiten und für den passenden Versicherungsschutz sorgen. Ich möchte mich herzlich bei Ihnen bedanken – für Ihr Vertrauen, Ihre Treue und die angenehme Zusammenarbeit.

Ich wünsche Ihnen weiterhin alles Gute, viel Erfolg und Gesundheit. Vielleicht kreuzen sich unsere Wege irgendwann einmal wieder – ich würde mich freuen!

Mit freundlichen Grüßen



Jörg-Dieter Scheer